

ABSTRAK

Dina Sofiana; NIM: 5147342001; Hubungan Sikap Kemandirian Belajar Dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental Siswa Kelas XI SMK Sandhy Putra – 2 Medan. Program Studi Pendidikan Tata Boga. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Sikap Kemandirian Belajar, (2) Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental, (3) Hubungan Sikap Kemandirian Belajar Dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental, di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Sandhy Putra – 2 Medan. Desain penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Lokasi penelitian di SMK Sandhy Putra – 2 Medan sebanyak 30 orang (*total sampling*). Penelitian ini dilakukan pada hari Selasa tanggal 6 Juni 2017. Data penelitian ini dijangkau dengan menggunakan angket untuk menjangkau Sikap Kemandirian Belajar dan test untuk menjangkau Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental. Teknik analisis data adalah deskriptif korelasional, uji kecenderungan, uji persyaratan analisis dengan uji normalitas dan uji linearitas dan uji hipotesis dengan uji korelasi product moment, kemudian di uji t. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa, tingkat kecenderungan variabel Sikap Kemandirian Belajar (X) kategori Cukup (96,67%). Tingkat uji kecenderungan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental kategori Cukup (66,67%). Hasil analisis normalitas dengan $dk = 5$ pada kedua variabel adalah normal untuk Sikap Kemandirian Belajar (X) ($X_{hitung} = 2,41 < X_{tabel} = 11,07$). untuk Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental ($X_{hitung} = 4,985 < X_{tabel} = 11,07$). Hasil analisis uji linearitas Sikap Kemandirian Belajar (X) dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($-0,018 > 2,24$). Hasil analisis korelasi product moment diperoleh $r_{hitung} = 0,486$. Dengan demikian harga $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0,486 > 0,3494$) sehingga Hubungan Sikap Kemandirian Belajar (X) dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental adalah positif dan signifikan. Sesuai dengan kriteria penerimaan dan penolakan hipotesis, maka hipotesis H_a yang diajukan diterima pada taraf signifikan 5%. Dengan demikian, terdapat hubungan yang signifikan, linier dan berarti antara Sikap Kemandirian Belajar (X) dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental SMK Sandhy Putra – 2 Medan. Maka dapat disimpulkan semakin tinggi Sikap Kemandirian Belajar (X) dan semakin tinggi Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental SMK Sandhy Putra – 2 Medan.